

GEOBIOLOGIA Y LIMPIEZA DE AMBIENTES

La "**Geobiología**" estudia la relación que existe entre las energías terrestres y cósmicas, y la salud de todo organismo vivo. Es decir es la ciencia que estudia las relaciones entre la tierra "geo" y la vida "bios" (nos permite distinguir las energías benéficas de la tierra, para que las aprovechemos y las nocivas para que nos apartemos de su influencia).

La influencia de las radiaciones, ya sean naturales: radiaciones cósmicas, terrestres, o artificiales: campos magnéticos, microondas, pueden incidir en el desarrollo de enfermedades cardiovasculares, degenerativas, sobre el sistema nervioso central y el sistema inmunológico.

La geobiología se ocupa justamente de la detección y medición de esas energías, con ayuda de las técnicas de la radiestesia.

En cada lugar en el que nos encontramos, estamos rodeados de energías, buenas o malas.

Si nos encontramos en el mar, la montaña, las sierras o un bosque, sentiremos que estamos en un lugar positivo energéticamente, lleno de vitalidad. Pero estos lugares también tienen energías negativas como lo son los cruces de las líneas Hartman, líneas Curry, venas de agua, etc. Y también energías no deseadas dejadas por personas que estuvieron anteriormente en esos lugares o energías enviadas consciente o inconscientemente por personas que se encuentran a kilómetros de distancia. Todas esas energías llamadas "contaminantes" pueden afectarnos mediante dolores, nerviosismo, pensamientos desagradables, reducción del campo áurico, desequilibrio de los chacras, jaquecas, cansancio general, molestias corporales u otros síntomas. Mediante la localización, armonización corporal o de los lugares, podemos hacer una limpieza energética y protegernos de esas llamadas energías contaminantes.